

MirabaudAM clos son premier véhicule de private equity à 155 M€

La banque familiale suisse **Mirabaud** fêtera ses 200 ans d'existence l'an prochain. Et pour marquer le coup, elle annonce avoir bouclé à 155 M€ la levée de son premier véhicule non coté. Ce fonds dédié aux secteurs du Luxe et du « Lifestyle » avait déjà bénéficié d'un premier closing à 50 M€, il y a un an et demi. Ses souscripteurs sont majoritairement des institutionnels français, caisses de retraites notamment, mais également des family offices tricolores (qui contribuent environ un quart des engagements) et étrangers. Géré par Renaud Dutreil et Luc Alban Chermette, ce véhicule investit des tickets allant de 5 à 15 M€ dans des sociétés familiales européennes, principalement françaises, dont le chiffre d'affaires oscille entre 4 et 50 M€. L'équipe prévoit de constituer un portefeuille d'une dizaine de lignes dans les deux ans à venir, en intervenant surtout en minoritaire dans des opérations de capital-développement. Elle compte tout de même réaliser un tiers de ses investissements en majoritaire, sachant qu'elle n'exclut pas non plus de se positionner sur des schémas de LBO. A ce jour, le fonds aura déjà signé trois prises de participations – qui devraient formellement être annoncées au cours du premier trimestre 2019.